



Universidad Nacional Autónoma de México
Facultad de Estudios Superiores Cuautitlán



A la Comunidad Universitaria de la Facultad de Estudios Superiores Cuautitlán

La Secretaría de Atención a la Comunidad Universitaria (SACU) a través de la Dirección General de Atención a la Comunidad, implementaron el proyecto **Somos UNAM**, que a su vez es parte del Programa de Desarrollo Institucional del Rector Dr. Enrique Graue Wiechers, por este motivo entregaron a la Facultad de Estudios Superiores Cuautitlán, las **letras monumentales** que permitirán a nuestra comunidad reforzar su identidad, pertenencia; profundizar en el orgullo y lealtad a nuestra Universidad así como a sus colores azul y oro.

A t e n t a m e n t e
“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”
Cuautitlán Izcalli, Estado de México a 21 de junio, 2017

Comunicación Social